

# 林いさお通信



ブログ: <http://pikaichino.exblog.jp/> Tel 049-259-2228 共に!!  
討議資料 No. 134 永田選手リオパラ出場 28年8月23日号 林いさお後援会



## リオパラ出場！ 車椅子バスケット 永田選手

三芳町在住の永田裕幸さんが、ブラジルのリオデジャネイロパラリンピックの車椅子バスケットボール日本代表に選出されました。

23歳の時にスノーボードのジャンプで失敗し脊髄を損傷。以来車椅子で生活。事故から半年後にリハビリで始めた車椅子バスケットが、今では「夢をかなえる存在」という。

現在は、県内を拠点とする車椅子バスケットチーム「埼玉ライオンズ」に所属し、チームのキャプテンを務めています。

9月7日の開会式の翌日から毎日5試合が行われます。テレビ放映もされますので、皆で応援しましょう！



## ★金澤朋子さん広報アシスタント委嘱

三芳町出身で三芳町広報大使を務めるモーニング娘OGの吉澤ひとみさんが第一

委嘱式にて(8月5日)

子を出産し、大使の活動を休止することを受け、昨年からは三芳町の事業に協力している埼玉県出身、Juice=Jiceの金澤朋子さんを代理として三芳町広報大使アシスタントに委嘱させていただきました。

【任期】平成28年8月5日から平成29年3月31日まで

【金澤朋子さんからメッセージ】

何度か訪れ感じた三芳町の魅力を、吉澤さんの代わりにPRしていきたいと思えます！

## ★台風9号各地で猛威～砂川堀護岸も崩れる



砂川堀(上)  
総合運動場(右)

8月22日上陸した台風9号は、各地に甚大な被害をもたらしました。三芳町でも警戒本部を設置し、避難準備情報を発令。障がい者や高齢者の避難準備も行いました。近年にない大雨により砂



川堀の護岸が崩れたり、総合運動場や耕地も雨水で水につかるなどの被害もありました。現在、町では被害状況について調査中です。何かありましたら町役場まで連絡を。

## ◆フォト通信◆



①始球式（7月23日）



②出発式（7月24日）



③沢山の枝豆を手にとり（7月30日）



④東京ドームにて（8月9日）

### ①少年野球大会

第2回自然の森レクリエーション公園開設記念少年野球大会が、近隣自治体から23チーム参加し盛大に開催されました。東京オリンピックでは、野球が正式種目に復帰することになりました。そうしたことも反映して大会も大変盛り上がりました。

### ②中学生海外派遣団マレーシアへ

今年度は、10名の生徒が三芳町の中学生代表として5泊6日の日程でマレーシアに親善訪問団として出発。海外の文化や歴史にふれ、ホームステイなど現地生徒と交流を深め一回りも大きく成長し、29日無事帰国しました。

### ③枝豆がり

三富落葉野菜研究グループ主催の第10回『えだまめがり』が好天に恵まれ開催されました。ヒモ代一本1700円で取り放題。この時期、枝豆はビールのおつまみに最高！

### ④東京ドーム少年野球大会

第8回東京ドームグループ親善少年野球大会が東京ドームで開催。東京ドームグループに体育施設等の指定管理を委託している自治体間の親善少年野球大会です。夢のドームで夏の楽しい思い出になったことと思います。



⑤NHKニュースで紹介（8月11日）



⑥バケツリレー（8月17日）



⑦落合代表と（8月18日）



⑧矢倉政務官と農林水産省で（8月19日）

### ⑤自治体広報担当者会議

三芳町で自治体広報担当者会議が開催され、全国54自治体から大勢の皆さんにご参加いただきました。広報は、まちづくりの、シティプロモーションの要。今回は広報担当者の自主研究会で、お互いに切磋琢磨し、さらに充実した広報を作り、魅力あふれるまちづくりに貢献いただきたいと思います。

### ⑥子ども防災訓練

藤久保第3区自主防災会主催の子ども防災訓練が開催されました。一昨年受賞した防災担当大臣表彰の事業としても高い評価をいただいています。

### ⑦石油燃料確保及び供給の協定

埼玉県石油業協同入間東部支部三芳班の皆様と、災害時における石油類燃料の確保及び供給の協力に関する協定を締結させていただきました。町が行う応急対策業務に不可欠な石油系燃料を「確保」し、「優先供給」や「運搬」のご協力いただくというものです。大変心強く意義深い協定です。

### ⑧農林水産大臣政務官表敬訪問

農林水産大臣政務官に就任された矢倉克夫参議院議員を表敬訪問させていただきました。農業振興に力を入れている当町の農業政策にもご指導賜りたいと思います。ご活躍を心よりお祈り申し上げます。